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0 Presidente da 
Constituinte, De
putado Ulysses 
Guimarães, rece
beu ontem pro
posta de altera
ção no 
Regimento Inter
no, com o objeti-
vo de permitir à 
Comissão de Sis
tematização aco
lher diretamente 
as emendas ao 
substitutivo que 
será elaborado 
após a primeira 
fase de discussão 
do projeto de 
Carta do Relator, 
Bernardo Cabral. 
O autor da pro
posta, Deputado 
Aluízio Campos 
(PMDB-PB), dis
se tê-la apresen
tado para agilizar o traba
lho, evitando que o 
substitutivo, que começa a 
ser preparado no dia 24 de 
agosto, retorne ao plenário 
para nova fase de apresen
tação de emendas. 

Segundo ele, Ulysses foi 
receptivo à ideia e só não 
houve deliberação sobre a 
matéria pelo fato de ainda 
não estar claro se a altera
ção pode ser feita por um 
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Campos expõe sua tese a Ulysses 

ato interpretativo da Mesa, 
portanto sem discussão no 
plenário, ou se terá de ser 
colocada em debate. 

Aluízio Campos entende 
que a mesa tem poderes pa
ra decidir a questão, pois o 
Regimento não determina 
com clareza que o substitu
tivo tem de ser emendado 
em plenário. Ele acredita 
que ainda esta semana a 
questão será decidida. 

— O que nós fizemos — 
explicou — foi um estudo 
do Regimento de modo a 
tornar mais produtivo o 
trabalho da Comissão. 

O Deputado da Paraíba 
acrescentou que existem 
outros aspectos regimen
tais que tèm de ser analisa
dos. Um deles é o fato de o 
Regimento somente permi
tir, para a próxima fase, o 
parecer da Sistematização 
para matéria nova. 

— Ora, não existe nenhu
ma condição de surgir ma
téria nova, já que nesta fa
se não se está votando ne
nhum ponto do projeto de 
Constituição. O máximo 
que vai acontecer é a elabo
ração de um substitutivo 
novo em cima de matérias 
já conhecidas e debatidas 
no plenário. 

Caso a proposta de Aluí
zio Campos seja endossada 
pela Mesa da Constituinte, 
a Comissão de Sistematiza
ção receberá diretamente 
as emendas ao novo substi
tutivo e remeterá o novo 
projeto ao plenário já para 
a primeira votação, no dia 
20 de setembro. Com isso, 
informou o Deputado, man-
tem-se o calendário já fi
xado e ganha-se tempo para 
se processar a inclusão das 
emendas. 


